

Fasching

Helau!



Mit einer „Polonaise“ durch die ganze Turnhalle ging es los, als die Schülerinnen und Schüler der

Grundschule Hütschenhausen am Freitag, dem 28.04.2014, Fasching feierten. An vielen Stationen durften anschließend die Kinder ihr Können zeigen:



Hier musste man einen Luftballon durch Pusten in der Luft halten.

Nun geht die Reise nach Jerusalem!



Wer wirft die meisten Ringe?

„Schokolade essen“



„Stopp-Tanz“



Und zum guten Schluss hieß es: Fertig machen zum „Gangnamstyle“
Um 12.11 Uhr war die Party vorbei und alle freuten sich auf ein langes
Faschingswochenende!